

«Fallo: En virtud de todo lo expuesto, fallamos que debemos declarar y declaramos disconformes a Derecho los actos impugnados en este proceso y, en consecuencia, hemos de estimar, como así lo hacemos, el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Fernando Paño García respecto a dichos actos, consistentes en Resolución de 26 de febrero de 1993 y en ulterior acto presunto que venía a confirmarla, y mediante los cuales el señor Secretario general de Asuntos Penitenciarios denegaba la petición deducida por el mencionado demandante sobre abono de determinado complemento de productividad. Y acogiendo las pretensiones de la demanda, anulamos y dejamos sin efecto los reseñados actos y declaramos el derecho de don Fernando Paño García a percibir la suma de 24.600 pesetas en concepto de complemento de productividad devengado durante el año 1992, a cuyo pago condenamos expresamente a la Administración demandada. Ello sin imposición de costas a ninguna de las partes.»

En su virtud, esta Dirección General, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 4 de abril de 1995.—El Director general, Martín Alberto Barciela Rodríguez.

Sr. Subdirector general de Personal.

10307 *RESOLUCION de 4 de abril de 1995, de la Dirección General de Administración Penitenciaria, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Séptima) del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, dictada en el recurso número 217/1993, interpuesto por don Germán Casado Pérez.*

Visto por la Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Séptima) del Tribunal Superior de Justicia de Madrid el recurso número 217/1993, interpuesto por don Germán Casado Pérez, contra Resolución de 30 de octubre de 1992, de la Secretaría General de Asuntos Penitenciarios, que desestimaba su solicitud de que le fueran abonadas las retribuciones que debió percibir entre el 18 de septiembre y el 5 de octubre de 1985, computándose como de servicios previos y como fecha de ingreso en la Administración la de su ingreso como funcionario en prácticas el 17 de junio de 1985, que habría de coincidir con la del cumplimiento de su primer trienio, la citada Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Séptima) del Tribunal Superior de Justicia de Madrid ha dictado sentencia de 16 de noviembre de 1994, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por don Germán Casado Pérez contra la desestimación tácita por el Ministerio de Justicia de su petición de abono de las retribuciones que debió percibir entre el 18 de septiembre y el 5 de octubre de 1985, computándose como servicios previos, y como fecha de ingreso en la Administración la de su ingreso como funcionario en prácticas el 17 de junio de 1985, debemos declarar y declaramos dicho acuerdo tácito ajustado a Derecho. No se hace expresa condena en costas.»

En su virtud, esta Dirección General, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 4 de abril de 1995.—El Director general, Martín Alberto Barciela Rodríguez.

Sr. Subdirector general de Personal.

10308 *RESOLUCION de 4 de abril de 1995, de la Dirección General de Administración Penitenciaria, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Séptima) del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, dictada en el recurso número 570/1993, interpuesto por don Angel Castillo Sánchez.*

Visto por la Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Séptima) del Tribunal Superior de Justicia de Madrid el recurso número 570/1993, interpuesto por don Angel Castillo Sánchez, contra Resolución de 11 de

enero de 1993, de la Subdirección General de Personal, dictada por delegación de la Secretaría General de Asuntos Penitenciarios, que anuló el acuerdo de reconocimiento de servicios previos de 16 de septiembre de 1992, extendiéndose uno nuevo con expresión del tiempo que realmente le corresponde, la citada Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Séptima) del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, ha dictado sentencia de 14 de diciembre de 1994, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por don Angel Castillo Sánchez contra la Resolución de la Secretaría General de Asuntos Penitenciarios de 11 de enero de 1993, que anuló el reconocimiento en su favor, a los efectos de la Ley 70/1978, del período comprendido entre el 20 de mayo y el 15 de junio de 1985, correspondiente al período de prácticas del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias, debemos declarar y declaramos dicha resolución ajustada a Derecho. No se hace expresa condena en costas.»

En su virtud, esta Dirección General, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 4 de abril de 1995.—El Director general, Martín Alberto Barciela Rodríguez.

Sr. Subdirector general de Personal.

10309 *RESOLUCION de 7 de abril de 1995, de la Secretaría de Estado de Asuntos Penitenciarios, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, en el recurso número 3/1462/1991, interpuesto por don José María Díaz Ruiz y otros.*

En el recurso contencioso-administrativo número 3/1462/1991, seguido por la Sala de lo Contencioso-Administrativo, de la Audiencia Nacional, Sección Tercera; a instancia de don José María Díaz Ruiz y otros, contra la Administración del Estado, sobre percepción de trienios con el coeficiente 2,6, en lugar del 1,7 por los funcionarios del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias, ha recaído sentencia de fecha 31 de enero de 1995, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos:

Primero.—Que estimamos sustancialmente el presente recurso interpuesto por la representación de don José María Díaz Ruiz, don Angel García Nieto, don José María Ferrero de Pablos y don Carlos Zorzo Postigo, contra la denegación por silencio administrativo de las reclamaciones formuladas al Ministerio de Justicia y al Ministerio de Economía y Hacienda, descritas en el primero de los antecedentes de hecho, por no ajustarse al ordenamiento jurídico, declarando el derecho de los recurrentes a que los trienios devengados en el extinguido Cuerpo de Auxiliares de Prisiones les sean actualizados y computados con el coeficiente 2,6, e índice de proporcionalidad 6, con efectos retroactivos de cinco años anteriores, contados a partir de las fechas que se señalan para cada uno de los recurrentes en el quinto de los fundamentos jurídicos de la reclamación inicial de este recurso.

Segundo.—No hacemos una expresa condena en costas.»

En virtud de lo que antecede, esta Secretaría de Estado ha dispuesto el cumplimiento, en sus propios términos, de la referida sentencia.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 7 de abril de 1995.—P. D., el Director general de Administración Penitenciaria, Martín Alberto Barciela Rodríguez.

Sr. Subdirector general de Personal.

10310 *ORDEN de 10 de abril de 1995 por la que se manda expedir, sin perjuicio de tercero de mejor derecho, Real Carta de Sucesión en el título de Conde de Castilleja de Guzmán, a favor de don Lorenzo Semprún de Castellane.*

De conformidad con lo prevenido en el Real Decreto de 27 de mayo de 1912,

Este Ministerio, en nombre de S. M. El Rey (q.d.g.), ha tenido a bien disponer que, previo pago del impuesto correspondiente, se expida, sin